

# PlantaDoce.

ADN

## GSK arma la cúpula de Haleon con tres nuevos nombramientos

La farmacéutica británica ha nombrado a Asmita Dubey, Marie-Anne Aymerich y Bryan Supran como miembros de la junta de la nueva empresa independiente que se formará tras la separación del negocio de *consumer healthcare*.

PlantaDoce  
30 may 2022 - 13:01



GlaxoSmithKline (GSK) apuntala su futura escisión. La farmacéutica británica ha nombrado a **Asmita Dubey, Marie-Anne Aymerich y Bryan Supran como miembros de la junta de Haleon**, la nueva empresa independiente que se formará tras la separación del negocio *consumer healthcare*, prevista para julio de 2022.

Estos nombramientos se producen después de que el pasado diciembre, Dave Lewis fuera designado presidente no ejecutivo, y tras **el nombramiento de seis directores en marzo de 2022**, según ha informado GSK en un comunicado. Lewis ha explicado que “todos estos cargos, juntos, aportan una sólida comprensión del sector de consumo global, así como innovación relevante y experiencia en Asia”.

**Dubey cuenta con más de 25 años de experiencia trabajando en negocios de consumo.** Desde 2013 trabaja en el Grupo L'Oréal y actualmente es directora de márketing y del

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/gsk-arma-la-cupula-de-haleon-con-tres-nuevos-nombramientos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

departamento digital de esta empresa.

Por su parte, **Aymerich cuenta con más de treinta años de experiencia en los sectores de consumo y el lujo**. Más recientemente, estuvo al frente del área de cuidado bucal de Unilever, donde desarrolló una cartera de nuevas marcas premium.

## **Haleon contará con una cartera de marcas como Sensodyne, Voltadol, parodontax, Corega o Multicentrum**

**Supran ha ejercido como vicepresidente *senior* y consejero general adjunto de Pfizer**, donde ha asesorado a la gerencia y a la junta directiva en iniciativas estratégicas y transacciones de desarrollo comercial.

La creación de Haleon es el resultado de una serie de inversiones y cambios estratégicos experimentados por el negocio de *consumer healthcare* de GSK en los últimos ocho años. En la actualidad, esta área representa unas ventas aproximadas de 10.000 millones de libras. Como nueva compañía, Haleon contará con una cartera de marcas, incluyendo Sensodyne, Voltadol, parodontax, Corega o Multicentrum.

GSK es una compañía farmacéutica británica, resultado de la fusión de Glaxo Wellcome y SmithKline Beecham. También es una empresa de investigación bioquímica y sus productos abarcan una gran parte en el campo de la farmacia, pero algunos se centran en el Sistema Nervioso Central (SNC), oncología, antibióticos, respiratorios y endocrinología.